
 

 
 
 
 

“No es conflicto de interés”, afirma la ministra Batres tras asistir a 
la instalación de la Comisión de Justicia en la Cámara de Diputados 
 
La ministra Lenia Batres Guadarrama rechazó que su asistencia como invitada a la instalación 
de la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados represente un conflicto de interés ante 
su inminente participación como candidata en la elección del próximo 1 de junio de jueces. 
 
“No, sería un conflicto de interés si la Corte justamente se mete a resolver el tema de la 
elección o de cualquier tipo de resolución, ahí sí va a haber un conflicto de interés”, afirmó. 
 

En entrevista con 
medios, aclaró que 
“aquí yo no resuelvo 
nada, no voto nada, 
entonces no tengo 
más que opiniones, 
obviamente y eso 
vine a hacer, a tratar 
de manifestar un 
saludo cordial al 
Poder Legislativo para 
que tenga mucho 
éxito en las labores”. 

 
“Creo que pueden hacerse de manera muy responsable, con mucha armonía entre las 
relaciones en los poderes y con una visión de Estado, podemos y tenemos condiciones en 
este momento las instituciones de nuestro país”, expresó. 
 
Batres Guadarrama acudió este jueves al recinto legislativo de San Lázaro para el comienzo 
de los trabajos de la Comisión de Justicia que presidirá Julio César Moreno Rivera, diputado 
de Morena. 
 
“Por cortesía”, Moreno Rivera cedió la palabra a la ministra de la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN), quien consideró que hay dos aspectos sobre la justicia social: uno, los 
mecanismos de acceso, "porque la gente con menos recursos económicos no sólo piensa 
menos, sino tiene lejísimos el acceso a los juzgados y los órganos jurisdiccionales de nuestro 
país". 
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“Estos órganos piensan poco en los problemas de las personas más pobres, quien permitir 
en la construcción de los enormes compromisos que tiene ahora el gran reto de sacar 
adelante la reforma secundaria de la reforma constitucional aprobada recientemente”, 
expresó. 
 
Batres Guadarrama dijo que “quisiera que este espíritu plural, optimista, no sea disminuido 
de la propia naturaleza del debate, sino que sea alentado, muy constructivo, el reto de la 
democratización del Poder Judicial es un reto muy fuerte para el país". 
 
"Hay una enorme expectativa no solamente de los órganos involucrados, que por supuesto 
quisiéramos que saliera la mejor reforma o conjunto de reformas posible", sostuvo. 
 
"El reto en su conjunto es muy fuerte porque la democratización no implica nada más la 
elección de ministros, jueces y magistrados, sino articular todo este sistema de controles 
que prevé la propia reforma y que es parte de la democratización misma del Poder Judicial”, 
añadió. 
 
https://latinus.us/mexico/2024/10/10/no-es-conflicto-de-interes-afirma-la-ministra-
batres-tras-asistir-la-instalacion-de-la-comision-de-justicia-en-la-camara-de-diputados-
125702.html 
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